



Foto Especial

YO ESTOY A FAVOR de que, cuando menos, se amplíe el plazo aunque se estén haciendo evaluaciones periódicas, pero sí es importante porque el año que viene termina el plazo y ya no podrían participar ni el Ejército ni la Marina”

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

ELEMENTOS de la GN, durante la presentación de la Fuerza Especial de Reacción e Intervención de la corporación, en el Campo Marte, el 16 de agosto.

“Conservadores son muy hipócritas”, señala

AMLO pide apoyar que FA sigan en seguridad

• Por Jorge Chaparro
jorge.chaparro@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador advirtió que a todos les conviene que el Ejército y la Marina continúen en labores de seguridad y por ello consideró necesario que se amplíe el plazo para su permanencia en las calles.

ELTIP

EL PAN y el PRD hicieron un llamado a los legisladores del PRI a que retiren su propuesta sobre mantener a cargo de la seguridad pública a las fuerzas armadas, en pro de Va por México.

“Sí, yo estoy a favor de que cuando menos se amplíe el plazo, aunque se estén haciendo evaluaciones periódicas. En marzo de 2024 termina el plazo y ya no podrían ayudar en tareas de seguridad ni el Ejército ni la Marina. Entonces, tenemos que seguir contando con el apoyo de estas dos instituciones y hacerlo, como no se hacía antes, de manera legal, sin violar la Constitución”, manifestó el mandatario.

Le pidió a la oposición que deje de lado la “politiquería” y apoyen la propuesta, presentada por los priistas, para que la Guardia Nacional continúe bajo el control de las Fuerzas Armadas.

“Se les olvida que se utilizaba al Ejército para tareas de seguridad pública; incluso, se usó al Ejército para declarar la guerra, sin consultar al Congreso, sin tomar en cuenta la Constitución. Es que, de veras, los conservadores y sus militantes son muy hipócritas. La verdadera doctrina del conservadurismo es la hipocresía. No puede ser que la politiquería, porque les caiga mal el Presidente, por que estamos actuando con autenticidad y buscando la transformación del país”, aseveró.

Añadió que si hay un plan para que los estados y municipios refuercen sus policías y rechazó que haya desaparecido el Fondo para el Fortalecimiento de la Seguridad, aunque presentó cifras del Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de los Municipios, el cual se emplea para el pago de agua, descargas de aguas resi-

A TODOS NOS CONVIENE, dice el Presidente, que el Ejército y la Marina mantengan estas labores, subraya; exhorta a la oposición que apoyen la propuesta elaborada por los priistas

PRD llama al Presidente a dejar la “politiquería”

• Por Yulia Bonilla y Magali Juárez

EL DIRIGENTE NACIONAL del PRD, Jesús Zambrano, pidió al Presidente Andrés Manuel López Obrador hacer a un lado las intrigas políticas para construir en conjunto una estrategia en materia de seguridad.

Entrevistado durante su llegada al Quinto Informe de Labores del gobernador del Estado de México, el perredista sostuvo que tanto a su partido como al PAN les preocupa la violencia en el país.

“Ojalá fuera sincera la expresión del Presidente, diciendo que quiere que hagamos a un lado la politiquería, que lo haga también él y, entonces, dialoguemos para construir juntos una alternativa en favor de la seguridad”, dijo.

Sobre si la ruptura de la alianza a nivel nacional tendrá impacto en lo local, Zambrano Grijalva sostuvo que la separación no se replicará necesariamente, pues la decisión dependerá de las dirigencias

estatales de los partidos.

En el caso del Estado de México, donde se alistan para la contienda por la gubernatura del 2023, el perredista sostuvo que PAN, PRI y PRD mantienen un diálogo constante.

En tanto, la bancada del partido en el Senado arremetió contra el Presidente, al decir que sólo utiliza a las fuerzas federales como “apaga fuegos” y “levanta muertos”.

En conferencia de prensa, el senador Juan Manuel Fócil dijo que el problema de origen para combatir la inseguridad es la política presidencial de “abrazos y no balazos”, que ha permitido el incremento exponencial de los delincuentes y de los delitos.

Cuestionó que se haya permitido el desmantelamiento de las corporaciones policíacas locales para fortalecer a la GN, cuando, junto con el Ejército, no les permiten realizar las tareas de inteligencia y prevención con la que podrían combatir la inseguridad.

EL DATO

JESÚS Zambrano afirmó que, aunque las actividades de Va por México están suspendidas, las fuerzas locales del PAN y PRD buscan continuar en las elecciones de 2023 en Edomex.

duales, modernización de recaudación local, mantenimiento de infraestructura y a las necesidades vinculadas directamente con la seguridad pública.

Si los municipios no pagan los derechos por el servicio de agua, la Comisión Nacional del Agua puede ordenar la retención de estos recursos hasta que se cumplan los adeudos.

López Obrador insistió en que los recursos para que los estados continúen

con la capacitación de sus fuerzas de seguridad “son intocables” y recordó que la labor de la Guardia Nacional se refuerza con participación de las policías locales.

“No, intocable. Pero además no sólo es porque, con derecho, los gobernadores protestarían, sino porque se trata de seguridad. Que se termine de consolidar la Guardia y si ayuda mucho el que se apoye con el Ejército, la Marina, y las policías estatales, todos juntos”, explicó.